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№２１５１ 第３５回例会 ２０１０．３．２５ 雨 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：大網庄一郎 副 SAA 

ソング：我らの生業 

会長挨拶 

会長 志波 克  

 

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、今日は雪で

も降りそうな寒さで咲きかけた桜も驚いていることで

しょう。皆様もお体にお気をつけください。 

先週の塩山クラブとの合同例会には大勢の方が

出席下さり有難う御座いました。お陰様で姉妹クラ

ブ契約更新も無事調印され、塩山クラブ会員・小林

さんの経営する「奥藤」での合同例会・懇親会で美

味しい、ワイン、料理を楽しみながら、塩山クラブの

方々と交歓することが出来ました。又、ＪＲの廃線ト

ンネルを利用したワイン貯蔵庫という珍しい場所に

も案内して頂きました。 

安全で乗り心地の良いバスをお世話下さった三

井会員にも厚く御礼申し上げます。 

塩山の合同例会でもクラブメンバーの高齢化の

話が出ましたが、国立人口問題研究所によりますと

日本の年齢別人口の最多層は、現在の５０～５５歳

が、２０年後には６５～７０歳になるそうです。若い労

働力問題は政府が考えるのでしょうが、我々中老

年も健康で社会に貢献し続けられるようにしなくて

はなりません。 

今朝のテレビで平均年齢８０歳のアメリカの合唱

団が日本で公演中であることを伝えていました。ま

た、新聞に依ればマイクロソフト社長を退任後、慈

善事業に精を出していたビル・ゲイツ氏も新しい発

電用原子炉の開発に乗り出したようです。私達も見

習って活力を持ち挑戦し続けましょう。 

 

会長報告 

１． 大貫中学校より市内ロータリークラブ会長宛で

富津市中学校春季野球大会の案内が届きまし

た。 

期日 ４月２４、２５日 

場所 大貫中学校野球場 

２． 当クラブのホームページを模様替えしましたの

で、ご確認ください。 

尚、会員名簿の閲覧にはパスワードが必要で

すので、例会場で係にお問い合わせ下さい。 

３． 君津ＲＣよりホームページ開設案内とリンク依

頼が届きました。リンクの方は早速処置します。 

    www.2790-4-kimitsu-rc.org 



幹事報告 

幹事 榎本守男 

 
皆さん、今日は寒いですね。昨日、桜が開花した

ようです。まさにこれが花冷えですね。先週は塩山

クラブとの合同例会、遠路のご参加有難うございま

した。いつもの事ながら大歓迎して頂き和気藹藹と

した懇親会でさらに友情を深めることができました。  

会場は「奥籐」という小林会員の経営されている

お蕎麦屋さんでした。おいしい料理を堪能しながら

いつもの懐かしいメンバーに会うことができ、歓談の

時間があっという間に過ぎてしまいました。 

お開きの後、ワインのトンネルを一緒に見て、勝

沼インターまで見送って頂きました。１８時予定通り

君津到着、１時間くらい反省会、その後それぞれ家

に。皆さんと共に充実した１日を過ごすことができま

した。感謝します。 

報告事項 

１． ゆめ半島千葉国体 千葉大会 募金のお願い

が来ています。 

チーバ君募金箱を、４月末まで何回も回しま

す。ポケットの小銭で結構ですので、ご協力よ

ろしくお願いします。 

 

委員会報告  

地区協議会について  

クラブ管理運営委員長 原田雅式 

 

４月２９日（木）の地区協議会への参加 につい

てお願いです。 

ＣＬＰの各委員長さんの出席をお願い致します。 

会長、原田雅式、幹事、平川恵敏 

クラブ運営委員会、小野恒靖、 

クラブ広報委員会、佐藤信泰 

Ｒ財団、米山委員長、志波克 

奉仕委員会、白石幸久 

 

Ｒ旗争奪少年野球大会について  

奉仕プロジェクト副委員長 大網庄一郎 

 



会員卓話 

「６６才になって」 

会員 永島 強  

 

皆様、こんにちは。今月第１週例会に於いて誕

生祝をいただいてありがとう御座いました。予定が

あり中座いたし申し訳ありませんでした。私は、この

地宝竜寺の農家にＳ１９．３．２に生を受け６６年が

過ぎてしまいました。今迄を時々総合的点数をつけ

て見るけど、３０点位かと思っております。今後頑張

って５０点位にしたいと思っております。私は、この

生まれ育った『佐貫』が好きです。何時、何か出来

ないかと思って居ます。・・・・ 

 そこで佐貫の歴史を聞いた所をかいつまんで話し

てみます。鎌倉時代（１３００年頃か？）佐貫に談所

が置かれ（新善光寺）南北朝時代に改修され安国

寺（現在）となる。室町時代に入り、佐貫市場浦（現

在、新舞子海岸）より天羽地方の物産を鎌倉方面

に送る貿易が盛んな時代が続き１５００年頃、武田

信嗣氏により八幡神社の再建、その後佐貫郷の大

乱が続き、明治に入り４年、廃藩置県により佐貫県

となり（千葉県内２１県）城主阿部正恒氏が知事とな

り、半年後に安房、上総の諸県を廃し木更津県とな

る。明治５年４月佐貫に郵便局の創立、明治６年千

葉県の誕生、明治８年佐貫町に裁判所、のちに木

更津に移動、警察署も置かれ（２町９ヶ村直轄）明

治１５年㈱佐貫銀行創立資本金 1 万５千円（伊勢又、

伊勢正、亀屋）１０年後には、６町村に支店が置か

れ、後に千葉銀行となる。 

 この頃、明治時代の県会議員は、現在の商工会

議所と同じように奉納、奉仕、給料はなし。 

明治１６年より 宮又兵衛氏 

明治３０年より 鈴木安之助氏 

明治４０年より 宮卯之助氏 

大正４年 1 月  鉄道の開通 

大正７年    帝国電燈㈱創立 君津電燈㈱発足 

大正１１年   帝国電燈㈱と君津電燈㈱が合併し

発電所を鶴岡古舟川崎橋付近に建設１０ヶ町村に

供給 

大正１４年   佐貫町より鹿野山にバスが運行 

 昭和に入っても多くの人々が、木更津はじめ他地

区より大勢の客が集まったと聞いております。現在

は労れたのか、静かな町並、でも心豊かな素晴らし

い町だと思っております。大事にしたいと思いま

す。 

 

増強フォーラム 

会員増強・退会防止委員長 須藤 隆   

 

増強委員長とはいえ、ロータリーに入会して２年

に満たない私が先輩方を前にして増強フォーラム

で話すのはおこがましい限りですが、役目柄お話を

させていただきます。皆さんに話をすると言っても

私自身のオリジナルな話はできませんので、去る２

月５日インターミィ－ティングでパスト・ガバナー森

嶋庸吉氏がクラブ活性化について講演された内容

をこの場を借りて、メモと記憶を頼りにポイントのさ

わりをご紹介したいと思います。 

・クラブ活性化の５つのキーワード 

① 寛容（何事も常に相手の立場に立って思い

やる心で他人の意見を尊重する） 

② 共生（いろいろな人の価値観を認め合う） 

③ 多様性（国際性等） 

④ 学ぶ（ロータリーの綱領、歴史と理念等を学

びロータリアンとしての自己を研さんする） 

⑤ 組織と活動状況（活動計画の実践を通じ、組

織を増強する） 

・活性化のポイント 



①楽しいクラブ造り（魅力あるクラブ造り） 

②何でも言える風通しの良いクラブ（古い人から

新しい人への呼びかけ） 

③ロータリーの基本を知り、更に学ぼうとするクラ

ブ（会員の一人ひとりがお互いを認め合う） 

 活性化は一人ひとりが主役、楽しくするもつまらな

くするも自分自身。主体的な自分自身の取り組み

方が最も大事。奉仕活動は受ける幸せより与える幸

せをかみしめる場である。ロータリーを一言で表現

すると「寛容」である。しかし自己研さんに努める中

で時には厳しさも必要なこともある。 

以上が私のノートに記されたメモの概要です。 

講演の後にグループ別に活性化への取り組み

について話し合われ、私の属するグループで出さ

れた意見をランダムに列挙して紹介する。 

① 組織の活動を活発にする。 

② 例会の席を常に換える。（なるべく違う人と意見

を交わす。） 

③ 楽しいクラブにする。（例会に出席するのが楽

しみになるクラブ） 

④ 情報・風通しを良くする。 

⑤ 古い人に積極的に話題提供をしてもらう。 

⑥ 企業の人が多いクラブは地元の人を増やす努

力が必要 

⑦ 月一度は夜間例会にして懇親の場を多く設け

る。 

⑧ 何はさておき親睦が大切。 

⑨ 地域と一体となった活動 

⑩ 活性化の要諦は会員増強により新入会員を増

やすことに尽きる。 

等々です。 

最後に原田会員が今年の年頭所感で述べたロー

タリーの意義に関する言葉を再度紹介します。 

「ロータリーとは自己研さん・人間形成の場」、「例会

は教室」、「会費は授業料」はまさに言いえて妙と思

いました。この言葉を大切に増強活動を進めていき

たいと思います。 

 

ニコニコＢＯＸ 

親睦担当 大須賀美智男   

永島 強  若鍋さんの入会を祝して 

大網庄一郎       〃 

大須賀美智男      〃 

小野恒靖  釧路に住む孫が、道立湖陵高校

に合格しました。同校は佐藤会員

ご夫妻の出身校で、釧路一の進

学校です。 

白石幸久  塩山ＲＣに行けなくて残念です。

個人的には、一息つきました。 

 

合計 ５，０００ 円 

 

出席報告 

出席担当部長 高橋裕之 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ １８ ３ １ 86.37%

前回 ２２ ２２   100% 

 

近隣クラブ例会日(括弧書き以外 12:30) 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30) 

木更津東(18:30)、富津シティ(18:00) 

上総(18:30)、木更津 

 


